

Niega el PVEM ser un “partido de paso”

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) ha sido consistente en los últimos años, aseguró su dirigente estatal, José Alberto Couttolenc Buentello, quien negó que sean un “partido de paso”, pues aún no firman ningún tipo de alianza, con motivo de las elecciones del 2 de junio.

Durante una conferencia de prensa, Couttolenc Buentello aseveró que están por definir su forma de participación, con motivo de la próxima jornada electoral, pero colocarán candados para la designación de aspirantes de este partido político a los puestos de elección popular que estarán en juego: presidencia de la República, senadurías, legisladores federales y locales, así como las 125 alcaldías mexiquenses, por lo que si políticos como el exgobernador Eruviel Ávila Villegas, desean ser candidatos, deberán contar con la aceptación social.

Los que quieran ser candidatos por parte del Partido Verde tendrán que contar con la aprobación ciudadana

“No nada más somos un partido de paso, por lo que quienes pretendan ser candidatos a regidores, presidentes municipales, diputados locales y federales, por parte del Partido Verde tendrán que contar con la aprobación ciudadana. Quienes se sumen a esta propuesta política se unirán a un partido pujante y con determinación: no habrá lugar al oportunismo”.

Aseguró tener una excelente relación con Eruviel Ávila, al igual que con otros políticos que emanan de diferentes partidos, pero quien pretenda ser candidato del Verde Ecologista deberá abrazar los compromisos adquiridos en las asambleas que llevaron a cabo los pasados meses de noviembre y diciembre.

LUIS CAMACHO



Colocarán candados a los aspirantes